

Pressemitteilung

Februar 2019

Singende Krankenhäuser – internationales Netzwerk zur Förderung des Singens in Gesundheitseinrichtungen e.V.
Geschäftsführung Sonja Heim
Rostocker Str. 2
88250 Weingarten
Tel. 0751/958 65 244
Sonja.Heim@singende-krankenhaeuser.de

5. – 7. April 2019 „Musik – Embodiment – Körperresonanz. Wie Singen uns hilft, in Einklang zu kommen.“ 6. Internationale Jahrestagung von Singende Krankenhäuser e.V.



Photo: Sabine Braun für Singende Krankenhäuser e.V.

Wie Singen uns hilft, in Einklang zu kommen, soll auf dieser Tagung in Vorträgen, Workshops und Singerfahrten für alle Interessierten und Fachpublikum aus dem Gesundheitswesen erfahrbar werden. Die Schirmherrin des Vereins, Gerlinde Kretschmann, Ehefrau des baden-württembergischen Ministerpräsidenten, wird die Tagung in der renommierten „Akademie Heiligenfeld“ feierlich eröffnen. Am Samstag, den 6. März wird es im Heiligenfeld Saal der Parkklinik ein öffentliches Mitsing- und Lauschkonzert geben.

Mit hochkarätigen Referenten und einem vielfältigen Tagungsprogramms setzt sich Singende Krankenhäuser e.V. für die enge Verzahnung von Praxis, Forschung und eine Stärkung von Patientenkompetenzen ein. Prof. Dr. Tobias Esch, Bestsellerautor von „Der Selbstheilungscode“

wird die Tagung eröffnen. Immer wieder durchsetzt von „Zwischenklängen“ (Singen im Plenum) folgen Impulsvorträge über den „Zusammenhang von Musik und Gefühl“ (Prof. Dr. med. Dr. phil. Thomas Fuchs, Heidelberg) und Einblicke in akute Forschungsprojekte der „Music and Brain Group“ der Universität Bergen (Prof. Dr. Stefan Koelsch). Hierzu passend und erweiternd gibt es eine Fülle von Workshops u.a. „Das Geheimnis des Angerührtwerdens“ (Barbara Gindl) und „Rhythmusspiele der Welt“ (Rolf Grillo). Diskussionsrunden und Projektvorstellungen zeigen die Lebendigkeit des Netzwerks und den Mitgestaltungswillen ihrer Mitglieder auf.

Das 10-jährige Jubiläum des Vereins mündet am Freitagabend in eine Geburtstagsparty, bei der auch der Singpionier Dr. Karl Adamek gewürdigt und das kreative Potenzial der sing- und musikbegeisterten Teilnehmer erklingen wird.

Über den Verein:

Singende Krankenhäuser e.V. ist ein internationales Netzwerk zur Förderung des Singens in Gesundheitseinrichtungen und feiert auf der Jahrestagung sein 10-jähriges Bestehen. Unsere Vision ist ein Gesundheitswesen, in dem den Menschen die heilsame Wirkung des Singens erlebbar und zugänglich gemacht wird. Zahlreiche Forschungen und Studien belegen die vielfältigen gesundheitsfördernden Wirkungen des Singens auf Körper, Geist und Seele. Wir bilden aus und engagieren uns für die Integration von Singangeboten zur Krankheitsbewältigung und Gesundheitsförderung in sämtlichen Einrichtungen des Gesundheitssystems und Initiativen der Gesundheitsversorgung.

www.singende-krankenhaeuser.de